

Hoy, atendiendo a los medios en Ferrol

Tellado: "El Gobierno tiene que ayudar con más medios a las víctimas de la DANA y no dando créditos como si fuese una oficina bancaria"

- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de los Diputados **considera insuficientes las ayudas** que el Gobierno ofrece a los afectados por la DANA y le **exige que complete la ayuda pedida por la Generalitat**: “Han cifrado en 34.000 millones de euros la ayuda que necesitan y hemos visto que el Gobierno ofrece 10.000”
- Critica al Gobierno por buscar sacar tajada política de la tragedia, **“gestionando por la puerta de atrás una moción de censura a un ayuntamiento afectado por la DANA** o pagando campañas de desprestigio del presidente de la Generalitat cuando se estaba procediendo al rescate de personas”
- **Pone en valor el trabajo del Gobierno valenciano frente a la DANA** y critica al Ejecutivo central por su inacción “en la catástrofe más grave de los últimos 100 años.” “El Gobierno de Pedro Sánchez no ha estado a la altura. No hay Gobierno en España”, agrega
- Recalca que **mientras el país estaba en crisis, el presidente del Gobierno estaba en la India**, Teresa Ribera en Bruselas y París, y su número 2 en Colombia
- Insiste en que **en estos momentos hace falta unidad** y recalca que el PP va a apoyar en el Congreso de los Diputados “todas las acciones del Gobierno para apoyar a las víctimas”
- **Exige a Pedro Sánchez que proponga otro candidato a comisaria que no sea Teresa Ribera** porque no es digna representante: “Lo que no nos vale para España no nos vale para Europa”. “No debería ser

comisaria europea, ha demostrado no estar a la altura del cargo que venía ocupando y, por lo tanto, del cargo al que aspira”

- Dice que **la vicepresidenta tercera “está más preocupada de sus ambiciones personales** y políticas que de las competencias que le corresponden por el ministerio que ocupa”
- Reivindica la **necesidad de que la alta velocidad llegue a Lugo y Ferrol**: “Desde que Pedro Sánchez llegó al Gobierno el AVE a Ferrol y a Lugo han estado olvidados. Ahora, viendo por qué investiga el Tribunal Supremo al exministro Ábalos, podemos entender por qué”. “Las prioridades del Ministerio de Transportes eran otras”, concluye